

FPII

Hadiri Jumat Curhat Polres Belitung Timur, Kalapas Pamit Tinggalkan Negeri Laskar Pelangi

Yovie Agustian Putra - BELITUNG.FPII.OR.ID

Oct 27, 2023 - 13:22



Kalapas Mahendra Sulaksana bersama Kapolres Belitung Timur

Belitung – Wujud sinergitas Polri, Lapas dan Masyarakat di Pulau Belitung, Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan hadir dalam kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan jajaran Polres Belitung Timur. Kegiatan yang dilaksanakan di Warkop Anui Manggar Jumat (27/10) tersebut untuk menyerap dan

menyelesaikan aspirasi masyarakat secara langsung. Dalam kegiatan tersebut, Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan turut berbagi informasi dan masukan Bersama Kapolres dan masyarakat Kabupaten Belitung Timur. Dalam kesempatan yang sama, Kalapas juga berpamitan kepada jajaran Polres dan masyarakat Belitung Timur untuk melaksanakan tugas dengan jabatan baru sebagai Kalapas Kelas IIB Lumajang.

Dalam sesi diskusi Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan Mahendra Sulaksana, A.Md.IP, SH, MM menyampaikan terimakasih atas sinergitas yang terbangun sangat solid Bersama jajaran Polres Belitung Timur dalam pelaksanaan Tusi Pemasarakatan di Lapas Kelas IIB Tanjungpandan.

“Sinergitas ini semoga terus terjalin, kita bersama – sama mewujudkan Pulau Belitung yang ramah dan nyaman, karena Pulau Belitung merupakan Daerah Tujuan Wisata sehingga kita bersama seluruh elemen masyarakat harus solid dalam menjaga kondusifitas daerah,” ujar Mahendra



Sementara itu Kapolres Belitung Timur AKBP Arif Kurniatan, S.I.K, MM mengapresiasi Sinergitas yang terjalin baik selama ini bersama jajaran Lapas Kelas IIB Tanjungpandan. Diakui Kapolres sinergitas sesama Aparat Penegak Hukum memang harus terjalin dengan baik, karena dalam menangani permasalahan ditengah masyarakat sangatlah kompleks sehingga dibutuhkan kolaborasi dalam mencari solusi yang tepat.

“Selamat bertugas ditempat yang baru kepada pak Kalapas, semoga silaturahmi tetap terjalin dengan baik,” tutup Kapolres

Rilis Media

Kontributor Berita Pemasarakatan Lapas Kelas IIB Tanjungpandan